

NOUVEAU PATRON POUR ADP, PAS AVANT FIN NOVEMBRE

Si Pierre Graff, atteint par la limite d'âge, sera bien obligé de démissionner le 11 novembre, son successeur n'arrivera probablement pas avant la fin du mois.

A supposer que le candidat choisi par l'Etat - qui pourrait être Augustin de Romanet, l'ancien directeur de la Caisse des Dépôts - soit coopté par le conseil d'administration d'ADP si tôt Pierre Graff parti, il lui faudra en effet entre 15 jours

et 3 semaines pour effectuer le processus de nomination qui prévoit son élection à la présidence par le conseil, suivi de son audition à l'Assemblée et au Sénat et enfin, sa nomination par décret du président de la République en Conseil des ministres. Dans l'intervalle, ce serait donc François Rubichon, le directeur général délégué (lui-même candidat à la succession), qui assurera la transition à la tête d'ADP.